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 Partage avec 1 classe d’élèves de l’école de St Just 
 

Vendredi 27 février, nous avons organisé 
une rencontre avec les élèves de Karine 
Gaudet, professeur des écoles à Saint Just. 
Celle-ci a été réalisée dans le cadre de 
l’Atelier Chant, afin de travailler 2 
chansons en commun. Les élèves ont 

travaillé à l’école avec leur professeur, et les résidents ont travaillé 
avec Fabienne. Un premier partage avait déjà eu lieu à l’école avec 
2 résidents de l’Atelier : Christine C. et Sandra C. qui nous a permis 
de faire des ajustements. Cette grande rencontre tant attendue des 
résidents, a permis de voir comment le travail a pu avancer. Voici 
quelques commentaires de résidents. 
 

Quelques commentaires sur la rencontre :     

« J’ai adoré voir les enfants et les résidents chanter 

ensemble. »      Ali S. 

 

« De voir les enfants m’a rappelé ma jeunesse. Les chants 

n’étaient pas de ma génération, mais j’ai apprécié quand 

même. C’était un après-midi agréable. »    Daniel D. 

                

 

Les animations internes 
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       Commentaires des résidents qui font partie de l’atelier : 

  

« J’étais contente de chanter avec les 

enfants. Ça m’a plu et motivée. » 

                                             Sandra   C. 

 

« J’ai kiffé. C’était une belle réussite. Je n’ai pas fait une 

performance personnellement, mais j’ai bien aimé voir les 

enfants. Ils ont bien chanté. Cette visite nous a amené du sang 

neuf. »    Jean-Marie B. 

« J’ai trouvé cela très enrichissant. J’ai passé un après-midi 

formidable. Ça m’a motivé de chanter avec les enfants. J’aime 

bien les chansons qu’on a choisies. Nous avons eu un 

excellent goûter préparé par les familles des enfants. A 

refaire. »       Jennifer D. 

« La venue des enfants nous a replongées dans notre enfance 

qui est bien loin. Cela m’a changé les idées. »   Christine C. 
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 Rencontres, Chiens Visiteurs de Bourg en Bresse 

« J’ai passé un bon moment avec les chiens. On avait droit ʺaux 

papouilles et aux léchouillesʺ. Petit incident : deux chiens se 

sont bagarrés.  Un joli chien noir et feu a mordu l’oreille d’un 

autre chien (un labrador beige). Ça m’a fait mal au cœur pour le 

chien qui saignait beaucoup... Mis à part cela, j’ai passé une très 

bonne après-midi. » Evelyne H., résidente temporaire 

 

 « J’aime bien cette activité car on arrive 

à caresser les chiens. Les maitresses 

sont sympas comme tout, elles 

m’appellent par mon prénom. »          

Francis B. 

 

 

« C’est toujours un plaisir de les 

accueillir. »     Jennifer D.   

 

 « L’activité nous permet de rencontrer 

d’autres personnes. C’est toujours bien 

agréable de pouvoir échanger. Les chiens 

sont attachants. Ils sont contents de venir 

car ils comprennent qu’ils vont avoir des 

caresses. En plus, ils font beaucoup de 

bien aux résidents notamment, j’ai remarqué que Christian M. 

est très réactif quand il les voit alors qu’habituellement il est 

souvent passif.  »   Carole D. 
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 Lotos avec l’AFHP et avec l’animation 

 

  

 

 

          « Mise en place et concentration maximum… qui va gagner ??? » 

« J’apprécie ces après-midi détente entre résidents, animateurs 

et bénévoles.  Cela nous permet d’échanger et de passer un 

bon moment surtout avec Jérémy qui adore me charrier (son 

péché mignon !). Avec le loto de l’AFHP, nous pouvons faire 

connaissance avec les familles. »    Catherine L. 

« J’apprécie les lotos car j’aime bien me 

retrouver en compagnie des autres. Il y a 

une bonne ambiance, peu importe que l’on 

gagne ou que l’on perde (sauf le droit 

d’être connu !!!), l’essentiel c’est de 

participer et de passer un bon moment 

ensemble. A refaire !»    Daniel D. 

« C’est toujours un moment agréable car on est en compagnie 

d’autres résidents et on  joue ensemble.»    Christine C. 

 « Le loto de l’animation c’est bien. J’ai 

gagné deux lots un  tee-shirt et une 

pendule. J’étais content de participer et 

de gagner. J’ai passé un bon moment. » 
Maurice R. 
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« Le loto de l’animation était bien organisé, il y avait beaucoup 

de résidents. Dommage qu’il n’y en ait pas plus souvent car il y 

a une bonne ambiance, on rigole tout en jouant. A la fin de tout 

cela, il y a un goûter, on finit dans la convivialité. J’ai passé une 

bonne après-midi.» Daniel B.  

 

« J’ai tout raflé et gagné plusieurs lots 

grâce à Christiane qui m’a porté beaucoup 

chance. La journée a été placée sous le 

signe du bonheur pour tous les résidents.» 

Belarmino M. 

 

 

« J’ai passé une bonne après-midi, c’est 

super que les bénévoles soient toujours 

présents lorsqu’on a besoin de renfort. A 

refaire, si possible tous les trois mois.» 

Jennifer D. 

 
 

« J’ai bien apprécié les journées Loto, j’ai 

eu de la chance, j’ai gagné cinq lots au 

loto de l’AFHP dont le concert de Zaz et 

une tablette…, j’ai été très contente et la 

chance me suivait car j’ai pu avoir un 

carton plein et gagner un DVD Lady 

Vegas » film comique. » Nathalie L. 
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 Atelier décors avec l’IFRA 
 

C’est à l’initiative d’Ophélia, accueillie au Villa Joie dans le cadre d’un 

stage d’environ deux mois, que cet atelier a été mis en place pour 

quatre séances dans l’objectif de réaliser un décor pour l’atelier 

théâtre. En effet, cette jeune stagiaire, participait régulièrement à 

l’Atelier Théâtre, qui a lieu le mercredi après-midi. Elle devait dans le 

cadre de son stage, réaliser un projet. L’idée lui est donc venue de 

créer des costumes pour les « résidents comédiens ». Après différents 

échanges avec Fabienne (animatrice), il a été convenu de réaliser 

plutôt des décors pour la ou les  représentations théâtrales prévues 

en juin,  afin d’impliquer d’autres résidents dans le projet. 

 

« J’ai trouvé le projet très intéressant. C’était très enrichissant, 
car on nous a bien fait participer. Quatre séances c’était un peu 
juste pour tout faire. Les élèves ont dû nous aider à finir de 
réaliser nos décors. Personnellement j’ai fait les lampions. On a 
tous apprécié de partager un goûter après la dernière séance.»    
Jennifer D. 

 
« J’ai trouvé l’atelier intéressant car c’était la première que je 
participais à la réalisation d’un décor. J’ai fabriqué avec un 
grand carton un placard pour la cuisine : tout d’abord j’ai coupé 
avec un cutter le carton pour faire les portes, ensuite j’ai peint 
en rouge celui-ci. Cela m’a permis de faire une activité 
différente. En plus, les élèves étaient gentils.» Florence P. 

 
« J’ai peint le four : la vitre en blanc, la poignée du four en gris 
et les boutons en noir. Ce décor va servir pour le théâtre… »       
Dominique B. 
 
 
 



  

9 

 

« Moi j’ai peint en rouge une partie des éléments de la 
cuisinière. Hubert a fait le bac à évier. J’ai fabriqué des fleurs 
qu’on a assemblées avec du papier crépon et pour le vase, on 
s’est servi d’une matière rigide qu’on a agrafé et les tiges des 
fleurs étaient tenues par du rotin.» Nathalie L. 

 
 
 

 Chasse aux œufs, Comité des Fêtes de St Just 

« Ce samedi-là, il y avait du soleil mais avec du vent. Donc les 

petits sont restés dedans et les plus grands chassaient dehors. 

L’arrivée des enfants amenait plein de vie, ils bougeaient 

beaucoup et très vite. Ils étaient en pleine forme et ont trouvé 

vite les œufs bien cachés par les parents et les animateurs… 

Après on a bu un  petit coup. A refaire l’année prochaine ! »      

Daniel D. 

                     

« Les enfants les plus petits sont partis à la chasse aux œufs 

bien cachés… Ils les ont trouvés et mis dans leur panier. Après 

on a goûté. C’était bien.» Dominique B. 

 

 Les olympiades, avec les bénévoles de St Just 
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« Christian K. m’a proposé de prendre sa place au jeu de palets. La 
chance pour moi j’ai gagné le premier lot : une coupe et un DVD. Je 
l’ai remercié de m’avoir laissé les lots.» Maurice R. 

 
 
« Nous avons passé une bonne après-midi. Il y avait une bonne 
ambiance, j’ai pu discuter avec les bénévoles. J’ai gagné la 
coupe au quizz musical. Ce jour-là j’étais vraiment en forme. 
Serait-il possible de le refaire avec l’ADEA. Je ne regrette pas 
mon après-midi. » Carole D.  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
« C’était très intéressant. On a passé une superbe après-midi. 
On pourrait en refaire une autre. On remercie les bénévoles 
d’être venus. » Jennifer D. 

 
« J’ai bien apprécié l’après-midi Olympiades avec les bénévoles 
et l’animation. Heureusement qu’il y avait  un quizz musical avec 
beaucoup de chansons françaises, y compris des anciennes, 
que j’ai reconnu facilement. Si les chansons choisies avaient été 
étrangères, je n’aurais pas pu répondre. Au moment du goûter 
Jérémy était surpris de mon score. Il m’a demandé en 
plaisantant si j’avais bien révisé mes réponses ! » Catherine L. 

 
« Moi j’ai bien aimé le déroulement de l’après-midi (jeu, 
concours et goûter) même si j’ai été nul au jeu de palets ! »  
                                                               Alain G., résident temporaire 
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 Chansons avec Emmanuelle Pillon et Jean-Marc 

 

 

« J’ai beaucoup aimé les chanteurs car 
ils ont interprété des chansons que je 

connaissais bien notamment ʺSantianoʺ 
d’Hugues Aufray. Le goûter était sympa 
aussi.» Alain G., résident temporaire 
 

 

 

 «Emmanuelle a renouvelé son 

répertoire : elle a chanté notamment du 

Calogéro … et a amené un bel homme 

qui chantait pour la première fois en 

public. A refaire. » Carole D. 

 
 

 
« J’ai été agréablement surprise de voir avec Emmanuelle un 
bel homme qui s’est bien débrouillé. J’en aurais bien fait mon 
quatre heure tellement il est craquant !» Christine C. 
 
 

 « Un bon groupe… Emmanuelle a innové en introduisant Jean-
Marc dans ses interventions et des nouvelles chansons… Je 
souhaiterais inviter Emmanuelle pour mes trente ans. »  

                                                                                             Jennifer D. 
 

« J’étais content d’entendre ʺLes enfants du Pyréeʺ, il y a 

longtemps que je ne l’avais pas entendu et cela m’a fait plaisir. 
J’ai apprécié aussi son répertoire avec les nouvelles chansons. 
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J’ai passé une bonne après-midi car cela m’a rappelé ma 
jeunesse… » Daniel D. 
 

 
 

 « Emmanuelle et le beau Jean-Marc ont 
bien chanté. Emmanuelle a eu une bonne 
idée d’intégrer Jean-Marc dans ses 
interventions. En solo, il a une très belle 
voix qui m’a émue, j’ai eu un coup de 
cœur. J’aimerais bien qu’ils reviennent 
tous les deux et que Jean-Marc nous joue 

de la guitare car il nous a expliqué que c’était sa passion. 
Emmanuelle met toujours autant d’ambiance. J’adore ce qu’elle 
fait et l’idée d’intervenir avec Jean-Marc est excellente. »    
Nathalie L. 
 

 « Superbe ambiance. Son répertoire a 
évolué et Jean-Marc « son soi-disant  
petit frère » ravissant avec une belle voix. 
Il nous a bien fait participer. Cela faisait 
longtemps qu’Emmanuelle n’était pas 
venue. J’ai retrouvé notre complicité 
d’antan en chantant avec elle. Bon 
souvenir ! » Alexandra N. 
 

 

 
 

 
 
 
 
           « Encore, encore…» 
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 Théâtre de  Bourg en Bresse,  ʺHistoire d’Ernestoʺ,      
- texte de Marguerite Duras, mise en scène Sylvain Maurice - 

 

« Ce spectacle mettait en scène des marionnettes actionnées 

par plusieurs comédiens. Il y avait au milieu une grosse tête qui 

représentait le professeur d’Ernesto. Ce spectacle m’a 

moyennement plu. Mais ce n’est pas pour ça que je n’irais plus 

au théâtre. » Betty K. 

« Je me suis reconnue dans le rôle d’Ernesto car il ne savait ni 

lire ni écrire et c’est mon cas. Ce garçon disait qu’il n’aimait pas 

aller à l’école … j’ai bien aimé mais c’était trop court. »          

Jennifer D. 
 
 
 

 Halle Tony Garnier : ʺHoliday on Iceʺ, patinage 
- avec Marina Anissina et Gwendal Peizerat 

 Champions Olympiques – 
 
 
 

« C’était une journée fantastique que j’ai attendue avec 
impatience. J’ai adoré. Ils ont bien patiné, j’ai même acheté le 
DVD. Une sortie à refaire si c’est possible. » Jennifer D. 

 
 

Les sorties 
en journée 
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« Cela faisait trois ans que j’attendais 
cette sortie. C’est grâce à Marie qui a 
gentiment organisé celle-ci, qu’enfin mon 
rêve s’est réalisé. Malheureusement, la 
sortie a failli être annulée car la veille 
Marie est tombée malade. 
Heureusement Maria (aide-soignante) a 

accepté avec gentillesse de se libérer un dimanche pour nous 
accompagner. C’était splendide : les costumes, les 
chorégraphies… Par contre la musique était un peu trop 
répétitive. En fait, j’ai bien fait de rester ce week-end-là. »  
                                                                                       Carole D. 

 
 
 
 

 
« C’est une sortie extraordinaire pour moi 
car j’adore le patinage. Très beau 
spectacle. C’est ce que je voulais faire 
(mon métier,) avant de tomber dans le 
coma.  » Chantal B. 
 

 

 
 

 
 
 

 
 
 
                                         « Les champions Olympiques…» 
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 Salle des fêtes de St Just : chants et accordéon 
 
 

 « C’est un moment que j’ai apprécié 

mais j’avais peur de ne plus me souvenir 

des paroles des chansons que j’avais en 

tête. Heureusement que j’avais les 

textes sous les yeux pour m’enlever le 

trac. Cela m’a rappelé un bon souvenir 

quand j’avais chanté avec Johnny lors d’un de ces concerts… Il 

y avait une superbe ambiance. J’ai adoré. A refaire l’année 

prochaine. » Christine C. 

 
 
« J’ai été faire un tour, il y avait beaucoup 
de résidents qui chantaient. Ça fait plaisir 
d’entendre les résidents chanter, en plus il 
y avait de l’accordéon. J’ai trouvé 
magnifique cette après-midi-là. » 
                                                   Maurice R. 
 
 
 

 

 « J’ai bien apprécié. Moi je n’aime pas 
l’accordéon mais le fait que l’on alterne 
entre nos chansons et sa participation, 
cela a permis de varier les styles. A refaire 
l’année prochaine.» Frédéric N. 
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 « J’étais contente de chanter avec 
Frédéric et de me retrouver dans 
l’ambiance de cette après-midi. »    

Alexandra N. 

 
 
 

 

« Les personnes ont bien chanté, j’ai été surprise car ceux qui 
chantaient connaissaient bien les paroles. C’est la première fois 
que j’assistais à ce genre d’animation, c’était bien, ça m’a 
enchantée. C’était une bonne après-midi, ça m’a changé les 
idées.» Evelyne H. 
 

 

« Je remercie tout le monde pour cette après-
midi-là. J’étais en super forme surtout que 
Jérémy n’arrêtait pas de me décoiffer car il me 
disait pour me taquiner que j’étais coiffée avec un 
pétard ! On a bien chanté, et je suis restée malgré 
que je n’aime pas l’accordéon. Ce serait bien de 
renouveler cela surtout que ce jour-là, il faisait 
beau.» Carole D. 
 
 

 

 « J’ai bien apprécié l’après-midi musicale. 
Se retrouver tous ensemble c’était génial et 
nous avons pu annoncer le départ de 
Valérie avec beaucoup de regrets…»    
Bernard B. 
 

 
 

« Cela nous a permis de passer un après-midi agréable dans la 
joie et la bonne humeur. J’ai été contente d’entendre un 
accordéoniste. » Jennifer D. 
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 « Pour le départ de Valérie animatrice de 
l’équipe au club du villa joie, c’était une 
agréable après-midi où j’ai pu chanter 
quelques chansons dont la maladie 
d’amour avec Valérie. Mais c’était triste 
pour moi, car je savais que c’était son 
dernier jour.» Betty K. 

 
 
 
 

 
A ce propos, certains résidents souhaitent dire quelques mots pour 
la remercier… 
 

« Nous t’avons beaucoup appréciée par ta douceur et ton aide, 
car d’une part, tu es très compétente, et d’autre part, très gentille. 
J’espère que tu trouveras le filon dans la suite de tes études. »                 
Jocelyne R. 
 

« C’est avec beaucoup de tristesse qu’on a dû te voir partir. »    

Daniel D., Christine C. 
 
« Nous t’avions beaucoup appréciée et nous étions très heureux 
d’avoir fait ta connaissance. Tu es une personne qui a le cœur 
sur  la main. Nous espérons que tu trouveras ta voix. Reviens 
vite nous voir. Bonne chance pour la suite. » Frédéric N., 
Alexandra N. 
 

« Merci de m’avoir fait participer à l’atelier -Eveil des sens et 
Percussions- . Nous t’avons bien appréciée. J’espère te revoir 
bientôt. Je te fais de gros bisous.» Francis B. 
 

« C’était avec grande joie que je discutais avec toi. J’étais ravie 
d’avoir fait ta connaissance, entre jurassiennes on s’est bien 
comprises ! Tu nous manques déjà. J’espère que tu reviendras 
bientôt. Et si tu passes dans le Jura, viens me voir. Bonne 
chance pour la suite.» Carole D. 
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« Le fait que ce soit son dernier jour, m’a fait très mal. Malgré 
cette douleur profonde, j’espère que tu reviendras nous voir, ça 
me ferait plaisir. » Betty K. 

 

«J’ai apprécié sa présence, elle m’a aidée dans mes œuvres, 
j’aimais bien participer ça me donnait du courage pour 
continuer. Dommage que tu sois partie, tu étais gentille et 
calme. Ça m’a beaucoup aidée. » Nathalie L. 

 
 
 Salle A. Daudet : spectacle,  Sorties du cœur 01 

- avec Rosette Galluci (chants jazzy et Latinos) 
 et Hervé  (tours de magie) – 
 

 
 

 «J’ai apprécié l’après-midi. J’ai pu 
entendre la chanteuse de jazz et voir 
des tours de magie. J’ai assisté à toute
 la représentation sans m’endormir 
tellement j’étais bien. C’est bien quand 
c’est mixé comme cela. Mais de 
manière générale, j’aime tous les 

spectacles et j’y retournerai sans difficultés.»   Gilbert D. 
 
 
 
 

« Je suis allé voir une chanteuse de jazz 
et un magicien. C’était divertissant, vivant. 
Mais j’ai  préféré la chanteuse de Jazz 
que les tours du magicien car ce n’est pas 
-ma tasse de thé-.» Jean-Marie B. 
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 « J’ai bien apprécié cette sortie. Il y avait une chanteuse et un 
magicien. J’ai eu une préférence pour les tours de magie. 
J’aimerais qu’il vienne au Villa-Joie.» Sandra C. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         « Voici la chanteuse…»                         « Et le magicien…» 
 
 
 
 
 

 Foyer Arcadie, Saint Rémy (71), Concours Handichef  
 

« C’est la première fois que je participe à ce 
genre de compétition, pour moi c’était très 
enrichissant car j’aime faire la cuisine et 
c’est l’une de mes passions. J’ai aussi 
travaillé dans le bar restaurant de ma mère, 
je me suis servi des notions que j’avais 
apprises. Mais pour moi le plus dur c’était de 
réaliser du sucré/salé. Nous avions des 
ingrédients réunis dans un plateau (avocat, 

pamplemousse, pomme, poire, concombre, radis, carotte, 
salade, tomate, citron) et nous devions composer un plat  
salé/sucré avec ceux-ci. Nous n’étions pas obligés de tout 
utiliser, et nous avions le droit d’apporter notre touche 
personnelle pour la sauce. Nous avions une demi-heure pour 
concocter notre plat. Je trouve que c’est plus intéressant de 
travailler seul comme je l’ai fait qu’en binôme. Je n’aime pas 
quand quelqu’un donne son avis quand je suis devant les 
plats… ! Si je pouvais me représenter, je le referais. »         
Frédéric N. 
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« MA MODESTE CREATION ! »               « Celle d’un autre… »    
  
     

                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

          « …une expérience à tenter que je referais volontiers » 

 
 

 
 

 Librairie Montbarbon :  dédicace,«Intrépide Marie      
Chaussette» de M.P. BLANCHET. 

- autobiographie d’une personne atteinte d’un handicap physique 
                           (Infirme Moteur Cérébral) - 

 
 « J’ai trouvé dommage qu’elle n’ait pas 
parlé assez de son livre. J’ai senti qu’elle 
cherchait surtout à le vendre. 
Malheureusement, je n’ai pas compris 
toutes ses explications car elle avait des 
difficultés d’élocution. Serait-il possible 

qu’elle vienne au Villa-Joie avec son accompagnatrice pour 
mieux comprendre sa présentation et son livre ? » Jennifer D. 
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« C’était bien. J’ai pu échanger un peu 
avec l’écrivain. J’ai passé une bonne 
après-midi. » Carole D.   

       
 
 
« J’ai apprécié de me rendre à la Dédicace de Marie-Pierre 
Blanchet. Je l’ai trouvée très accessible au niveau de la 
discussion, et modeste. J’ai même échangé au niveau du 
handicap, de mon lieu de vie, de mes activités (notamment 
l’informatique, de ma souris, ...). C’était assez convivial, je me 
sentais à l’aise pour discuter.» Catherine L. 

 
 
 

    

 
 
 
 

 

 
 Concert : ʺStars 80ʺ, Ekinox 
 
 

 

 « C’est la deuxième fois que je vois ʺStars 
80ʺ. La première fois, je les ai vus à 
Micropolis à Besançon. J’ai beaucoup 
apprécié le concert mais on a eu quelques 
soucis pour nous placer : j’ai trouvé 
inadmissible qu’il n’y avait pas d’entente 
entre le personnel qui nous plaçait et les 
gardes de sécurité qui voulaient qu’on change de place. Moi je 
lui ai répondu qu’il fallait savoir ce qu’il voulait…  

Les sorties 
en soirée 
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…Sinon le spectacle m’a plu, un petit bémol, je m’attendais à 
voir plus d’artistes comme Herbert Léonard ou Peter et Sloane. 
J’ai pu voir un chanteur que j’adore : François Feldman.» 
Frédéric N.  

            
 

«C’est la première fois que je vois la 
tournée de ʺStars 80ʺ. J’ai adoré être 
devant la scène et  voir les artistes de 
près comme, Emile et Image, que 
j’adore. J’ai apprécié de voir Pauline 
Ester et Lio toujours en forme. Nous 
avons pu voir également sa fille Louba. 

Les danseurs et danseuses ont contribué à la beauté du 
spectacle de par leurs costumes, et  leur chorégraphie. Il y avait 
de très beaux danseurs qui mettaient en valeur les chansons de 
Julie Piétri. J’ai été contente de voir et d’entendre François 
Feldman, Jean-Pierre Mader et le groupe ̋ Début de soiréeʺ. J’ai 
été emerveillée par le spectacle. » Nathalie L. 

 
 

 

 
 
   
 
 
 
 
 
« Les brunes ne comptent     « Voici Louba,              « Oh macumba,… »  
   pas pour des prunes… »     la fille de Lio. »    

 
« J’ai beaucoup aimé cette soirée, les costumes étaient 
magnifiques et les filles très belles. Les hommes portaient aussi 
bien leurs costumes. J’ai remarqué qu’il y en avait un qui était 
tatoué sur tout le corps… Cela m’a rappelé ma jeunesse. J’invite 
les gens à aller  voir ce spectacle. » Christine C. 
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« Soirée formidable, chanteurs et danseurs 
fantastiques. L’orchestre, super, les 
battements de la batterie me rentraient dans 
les tripes, j’ai été estomaquée par la beauté de 
Julie Pietri et la pêche de Mario… Mise à part 
l’organisation, car obligée d’enlever les 
chaises au fur et à mesure que les personnes 
à mobilité réduite arrivaient, j’ai eu l’impression 
qu’on gênait plus qu’autre chose ! Dommage 
que Jean-Luc Lahaye ai été retiré de cette tournée. J’ai passé 
une soirée exceptionnelle ! A renouveler » Alexandra N. 

 
 
 

« J’ai trouvé le spectacle bien. Galère 
pour se mettre en place. Je les avais vus 
dans le journal, les voir en vrai, ça change 
un peu : certains ont quelque peu grossi 
et vieilli comme tout le monde.  J’ai bien 
aimé le spectacle et j’étais content de les 

voir en réel. A refaire.  » Bernard B. 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
             
             « Boys, boys, boys,… »                       « Un seul enfant de toi,… »  
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 Foot Fauteuil 

 « J’ai assisté pour la première fois au foot fauteuil avec 

Momo et Marie. J’ai trouvé ça très bien, car cela demande 

beaucoup de vivacité de la part des participants. Les 

fauteuils sont très rapides ils sont équipés d’un pare choc à 

l’avant, qui leur permet de pouvoir shooter dans le ballon. 

Les fauteuils sont très rapides et c’est impressionnant. Les 

équipes sont mixées en âge. Ils sont quatre joueurs dans 

chaque équipe, et cela demande beaucoup d’énergie pour 

shooter dans le ballon qui est deux fois plus gros qu’un 

ballon de basket.  L’ambiance était très bonne avec les 

applaudissements des supporters de chaque équipe dès 

qu’un but était marqué. J’ai passé un très bon moment. 

C’est une sortie à refaire car c’est très dynamique ». 
Belarmino M. 

 

 

 « C’était bien, mais pour marquer le but il faut faire vite. Les 

deux fauteuils coincent le ballon et celui qui marque le but doit 

se mettre sur le côté et shooter en se servant du renfort  se 

trouvant sur les côtés (c’est comme une grille carré installée à 

l’avant du fauteuil). Les filles jouaient aussi au foot fauteuil, et 

une d’entre elles a marqué un but.» Maurice R. 
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 One man show : Franck Dubosc 
 

 

 «Franck Dubosc est un humoriste, c’est 
la première fois que je le voyais en vrai, 
j’ai eu de la chance car je l’ai vu de 
près.» Didier P. 

 
 

 
 
Apparemment André L. a également 
apprécié le spectacle.  
 

 
 
 

 
 « C’était bien. C’est appréciable de voir 
l’artiste en vrai et pas à la télé. Cela m’a 
fait plaisir, j’étais bien, apaisé. Il m’a fait 

rire. J’ai passé une bonne soirée.»  
                                       Daniel B. 
 

 

 Théâtre : « Animal(s) » 

 
« C’était la première fois que j’allais au théâtre. J’avais déjà vu 
des pièces à la télé. C’était deux pièces rigolotes dont les sujets 
tournaient autour d’animaux. Dans la première, il s’agissait d’un 
chien et dans la seconde d’un mouton. Les personnages 

incarnaient des parasites qui s’incrustent. J’ai bien aimé.»  
                                                                                               Daniel D. 
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« Je n’ai pas aimé. Ce n’est pas mon style. J’ai eu du mal à me 
projeter et à me mettre dans la peau des personnages. Mais 
cela ne me décourage pas pour aller voir d’autres pièces.»     
Catherine L.  
 
   

 Concert : Serge Lama 
 

 « C’était très agréable quand il chantait, 
car on sentait le vécu à travers ses paroles 
qui étaient très touchantes (il y avait des 
moments où j’avais les larmes aux yeux). 
C’était très beau à écouter. D’ un commun 
accord, les spectateurs se sont levés pour 

le devancer dans ses paroles et cela l’a touché. Ce fût très 
émouvant pour moi,  ça me prenait aux tripes. C’était à la fois 
doux et violent du fait que c’était du vécu. Il nous a bien 
accueillis et remercié de notre participation. Nous étions ravis. 
C’était une belle soirée. Ce chanteur laissera toujours dans mon 
cœur un agréable souvenir. » Jocelyne R. 
 
 
 

 

« C’était super, il y avait une bonne 
ambiance. Le chanteur était formidable. 
J’ai passé une bonne soirée. A refaire. »          
Jean-Marie B.   
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« C’était la première fois que j’allais voir un 
spectacle de Serge Lama. J’étais émue par 
les paroles et les chansons. Il a même 
changé de costume… Le décor et les jeux 
de lumières étaient beaux. J’ai passé une 
bonne soirée.» Florence P.    

 
 

 Théâtre : « Pablo » 
 
« C’était un spectacle avec des percussions et des  enfants qui 
chantaient et jouaient du djembé. C’étaient bien. Il y avait aussi 
des musiciens qui jouaient du saxo, de la trompette, de la 
clarinette, de la  contrebasse, du violon, du tambour, du djembé. 
Bonne soirée, impeccable» Maurice R. 
 

« Moi j’ai aimé les percussions avec les enfants qui ont chanté. 
Une des femmes du spectacle annonçait des mots de poésies 
et les enfants se sont mis à chanter dans un langage espagnol. 
J’ai apprécié de voir les enfants jouer du djembé, c’était en 
harmonie avec ceux qui chantaient.  Alain Goudard menait bien 
ses élèves aux rythmes des baguettes, des tambours, cela 
donnait vie au spectacle. J’ai moins aimé la partie où les 
hommes jouaient avec des instruments qui donnaient un son 
assez lugubre. » Nathalie L. 

  
 Basket, JL de Bourg 
 

« J’ai adoré la sortie car pour en avoir pratiqué à peu près dix 
ans, je me suis senti dans mon élément. J’ai trouvé que c’était 
un bon moment à partager tous ensemble, si on pouvait refaire 
cela plus souvent… C’était la première fois que je voyais 
vraiment la salle où se déroulent les rencontres sportives. 
Dommage que l’appareil photo ai été oublié par Jérémy !»  
                                                                                            Frédéric N. 
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« Pour une première, quelle agréable surprise, stade 
magnifique, grandiose avec une super ambiance. Pour accéder 
aux tribunes, il fallait utiliser l’ascenseur. C’était haut, j’avais le 
vertige mais une fois dedans, j’étais prise par le match de basket 
et j’en ai oublié ce petit désagrément. L’équipe de la JL a gagné 
ce qui a rendu mon premier match vu à Ekinox encore meilleur. 
Chaude ambiance, le public était déchainé car cela faisait très 
longtemps que notre équipe locale n’avait pas gagné... »          
Alexandra N. 
         

  
 Théâtre : « Pixel » 

 
« C’était la première fois que j’allais voir un spectacle de danse 
avec l’animation. C’était bien fait : la musique était jolie et les 
danseurs aussi. Ils étaient très agiles. Il y avait de beaux effets 
vidéo sur un écran. J’ai passé une bonne soirée…» Florence P. 

 
 

« Spectacle très impressionnant par la souplesse des danseurs, 
danseuses ainsi que de leur chorégraphie. J’avais mal pour eux 
notamment pour la femme contorsionniste. On se rend compte 
qu’il y a des années de travail derrière, franchement bravo ! Très 
beau surtout les effets d’optiques à l’arrière-plan, on s’y croirait. 
Franchement cela mérite d’être vu. J’ai passé une bonne 
soirée. »  Alexandra N. 

 
 

Ali S. semble également avoir aimé le spectacle d’autant plus 
que c’est la première fois qu’il se rendait dans un théâtre. 
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 Concert Pop Rock : « Yannick Berger », Tannerie 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
« J’ai bien aimé la sortie parce que j’ai 
découvert un nouveau style de 
musique en bonne compagnie de 
Fabienne et Mireille»  Francis B. 

 
 
 
 « Une très belle soirée « pop rock ». Le 
groupe était très bien. J’ai beaucoup 
apprécié les chanteurs (Yannick Berger, 
Floriane, Bruno) et la façon dont ils ont 
présenté le spectacle. Très bonne 
musique. A refaire !    »  Françoise B. 
 

 
 

« Bon groupe. Ils chantent très bien et 
jouent excellemment de la guitare (guitare 
sèche amplifiée et guitare électrique 
accompagnée d’un piano électrique. J’ai 
bien apprécié la soirée. Serait-il possible 
de le revoir s’il repasse ?» Patrick L. 
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 Charades de printemps : fruits et légumes de saison 
 

Premier mot à trouver   
 

1 - Mon premier sert à écrire sur un tableau 
2 - Mon deuxième est une sensation sonore engendrée   par 
l’onde acoustique 
 
Mon  tout est une plante herbacée cultivée pour sa feuille 
comestible qui croît dans l’eau douce. * 

 
Deuxième mot à trouver  
 

1 - Mon premier  est la carte la plus forte à la belote. 

2 - Mon deuxième complète la phrase « les deux font la … » 

3 - Mon troisième est la première personne du singulier  

 

Mon tout est une plante potagère pérennante cultivée pour 

ses pousses ou turions qui s’élèvent d’une tige souterraine.* 

 

 

 

Troisième mot à trouver  
 

1 – Mon premier est synonyme de stupide 

2 – Mon deuxième est la répétition de ce synonyme 

3 – Mon troisième est la première moitié du mot symbolisant 

la femelle du mouton. 
 

Charades et  devinettes 
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Mon tout est une plante potagère cultivée pour son fruit 

allongée cylindrique consommé en salade.* 
 

*Définitions tirées du dictionnaire Larousse illustré 2002 

 
 

 Devinettes de printemps : fruits et légumes de saison 

 
Quatrième mot à trouver  
 

1 – Je suis rouge avec des points noirs quand je suis mûre 
2 – On m’apprécie avec du sucre et/ou de la crème 
3 – On peut préparer avec moi : une charlotte, une glace, un 
gâteau 
4 – Je peux donner des boutons 
 

Qui suis-je ? Si vous n’avez pas trouvé, il y a un autre indice 
en bas de page. 
 
Cinquième mot à trouver 
 

1 – Je suis blanc et rose 

2 – On aime me grignoter avec du sel, du beurre, du pain 

voire du saucisson 

3 – Je pousse dans la terre 

4 – Je peux être piquant en fin de saison 
 

Qui suis-je ? 

 

AVEZ-VOUS TROUVE ? réponses en page suivante 

 

 
 

Indice supplémentaire pour le quatrième mot : je donne des 

envies aux femmes enceintes 
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REPONSES DES CHARADES et DEVINETTES 
 

 

Premier mot : cresson 

Deuxième mot : asperges 

Troisième mot : concombre 
Quatrième mot : fraise 
Cinquième mot : radis 

 
 

 
 
 
 

Au mois de mai, anniversaires de : 

Ali S. : le 18 

Wilfrid K. : le 20 

Gilbert D. : le 27 

Frédéric N. : le 30 

Au mois de juin, anniversaires de : 

Jean-Marie B. : le 2 

Jocelyne R. : le 6 

Bernard F. : le 12 

Maurice R. : le 20 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

Anniversaires à souhaiter 
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QUELQUES PHOTOS RIGOLOTES 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


